

寒河江市教育委員会会議録

平成28年10月18日 開会

寒河江市教育委員会

平成28年10月18日（火曜日） 寒河江市教育委員会

○ 出席委員（教育長・委員4名）

教育長 草 苜 和 男 委 員 菊 地 道 子 委 員 松 田 彌生子
委 員 鈴 木 淳 一 委 員 國 井 晴 彦

○ 欠席委員（0名）

○ 事務局職員の職氏名

学校教育課長 山 田 健 二 管理主幹 佐 藤 肇
生涯学習課長 高 林 雅 彦 スポーツ振興室長 鈴 木 隆

○ 委員会日程

教育委員会日程

平成28年10月18日（火曜日）

午前9時30分 開 議

市役所1階 議会第4会議室

1 開 会

2 議事録承認

3 教育長報告

4 閉 会

会議に付した事件

教育委員会日程に同じ

1 開 会 午前9時27分

○草苺和男教育長

おはようございます。ただ今から教育委員会を始めます。

2 議事録承認

○草苺和男教育長

初めに、前回9月20日の会議録の承認について、よろしくお願いします。

(前回会議録を回覧の上、出席委員が署名を行った。)

3 教育長報告

○草苺和男教育長

教育長報告を申しあげたいと思います。

前回9月20日以降の、主なものを申しあげます。

9月23日、市の交歓音楽会がございました。午後から新庄市立萩野学園の視察に行っております。大変お疲れ様でした。

9月24日と25日、西村山の中体連の新人戦が、各地の会場で行われました。

9月28日、寒河江中部小学校の学校訪問が行なわれております。委員の皆様大変ありがとうございました。

同日午後、市の中学校給食運営委員会を行いまして、各関係団体の代表者の方と今年度の事業等について話し合いを持ちました。

9月29日、市のいじめ問題対策専門委員会が行われております。これは後ほど報告がございました。

10月5日、全県の学力等調査が、小学校5年生、中学校2年生を対象に行われております。総合的な問題、教科的な問題ということで、国語、数学については新聞等で報道されておりましたけれども、結果については来年2月頃と聞いております。

10月7日、陵東中学校の学校訪問が行なわれております。委員の皆さんご出席、ありがとうございました。

10月8日、読書講演会は、市立図書館の自主事業として行なわれました。直木賞作家の高橋義夫さんをお呼びして話をうかがいました。参加者は60人位でした。

10月9日、市一周駅伝競走大会が各地区から9チーム参加して行われました。今年度から白岩と醍醐地区が合同のチームを結成して参加ということになりました。なかなか選手集めが大変だということで、合同チームになりました。1位は柴橋、2位は寒河江、3位は南部という結果になりました。

10月10日は、スポーツ・レクリエーション大会ということで、各会場で行われております。

10月12日、三泉小学校の学校訪問ということで、委員の皆様にも参加していただき

ありがとうございました。

10月16日、西村山の秋季ロードレース大会と兼ねて、県女子駅伝の選手選考会というところで行われております。合わせて120名位のエントリーだったと思いますが、今回、他地区の駅伝チームの方にも何名か参加していただいて、レースを引っ張っていただいたということでもあります。中学生も大変頑張っておりました。

以上、この間の主な行事を申しあげました。

何か皆さんからありましたら、お願いいたします。

○国井晴彦委員

市一周駅伝ですが、白岩と醍醐が合同チームということですが、今後更にチームを作っていくことが厳しくなるチームが出るということでしょうか。

○鈴木隆スポーツ振興室長

醍醐チームは、以前より話が出ており、頑張ってきましたが、今回どうしても駄目だということになりまして、来年以降も醍醐と白岩は協力して進んでいくと思います。また、少子化、人口減少となりますと、合同チームということも考えられますので、今後長期的な展望に立って検討する必要があると考えます。

○草苺和男教育長

今、醍醐、白岩以外で合併チームという話はあるのですか。

○鈴木隆スポーツ振興室長

今のところはないですが、以降の視野に立って検討していく必要があるのではないかと思います。

○草苺和男教育長

選手の成り手がなかなかないという実情から、少し距離を短くした区間の変更もありました。

○鈴木隆スポーツ振興室長

7区、8キロメートルありましたけれども、8キロメートルというと一般の人には、なかなか抵抗があったようで、5キロメートルにすることで、少し頑張れば走れるかなという風な距離設定にしています。他の市町村を見てもあまり長い距離ではなく、最長5キロメートルという様な設定で、継続してやっていることも踏まえ、距離も短くしました。

○国井晴彦委員

今回からのコース変更ですね。

○鈴木隆スポーツ振興室長

はい、そうです。

○草苺和男教育長

他に、いかがでしょうか。

今回は、この委員会に付議されている案件はございませんが、皆さんから何かございますか。

なければ、以上で教育委員会を閉会いたします。

ありがとうございました。

4 閉 会 午前9時39分